

Proceso inversionista beneficia a Centro de Alevinaje de Morón

Image not found or type unknown

Centro de Alevinaje de Morón

Ciego de Ávila, 30 jul (RHC) El proceso inversionista que lleva adelante la Empresa Pesquera de Ciego de Ávila en el Centro de Alevinaje de Morón, permite que el sector disponga de mayor cantidad de larvas y alevines de diferentes especies para repoblar acuatorios de la provincia y apoyar a otras.

En Alevinaje de Morón, principal área del territorio con bancos de reproductores, recuperaron estanques de tierra y piscinas de hormigón, lo cual facilita reanimar la actividad en los espejos de agua, entre ellos la Laguna de la Leche, embalse rico en alimentos para clarias, tilapias y carpas.

José Osmundo López Calderón, director de producción de la entidad, señaló que hasta la fecha hay recuperadas 16,2 hectáreas (ha) y está previsto rescatar otras 10 ha para el actual año, mientras que en

el 2024 el plan es de 12 más en estanques, con las cuales se llegará a 38 ha.

También se construyó una conductora desde la laguna La Redonda hasta allí con más de 2,5 kilómetros de distancia, con el objetivo de garantizar el agua que necesita la instalación de la pesca, que cuenta con 50,8 ha en total, de ellas 49 corresponden a estanques de tierra, detalló López Calderón, quien es médico veterinario.

La red, de 630 milímetros diámetro, se edificó con tuberías de policloruro de vinilo (PVC), material que permite el flujo fácil del líquido por su superficie lisa interior, explicó el directivo.

Esa reanimación pudiera estar mucho más avanzada, pero varios inconvenientes, entre ellos la pandemia de la COVID-19, falta de combustible y lluvias, atrasaron las labores.

El plan de mejoras incluyó, también, la reparación de las tres bombas de agua a través del proyecto de desarrollo local Ecoagua y la Universidad Máximo Gómez Báez del territorio, acción que permite mantener en explotación dos de esos equipos y contar con uno de repuesto.

En Alevinaje de Morón es objetivo, además, cambiar la matriz energética y para ello ya disponen de la mayoría de los recursos.

El compromiso de su colectivo para este 2023 es producir 25,6 millones de alevines, de ellos hay hasta la fecha 12,1 millones de las diferentes especies, distribuidos en sus tierras, en los seis acuatorios (embalses y presas) de la provincia, en las granjas La Teresa, Las Margaritas, Gaspar y El Teide, y en espejos de agua de productores privados.

Para cumplir con la totalidad de lo pactado será decisivo completar los trabajos de acondicionamiento de una planta de pienso alternativo en la que se aprovecharán los desperdicios de las cosechas de entidades agropecuarias, ensilarlas con miel y combinarlas con otros productos. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/329926-proceso-inversionista-beneficia-a-centro-de-alevinaje-de-moron>



Radio Habana Cuba